

El Edén De Satanás No 251

Heredando Las Promesas

4 de enero de 2026

Pastor, Brian Kocourek

Inclinemos la cabeza en oración.

Padre misericordioso, es tan bueno estar aquí. Señor, sabiendo que quizás solo nos quedan unos meses y creyendo que, a pesar de todo lo que hay en nosotros, Padre, aún no lo sabemos. Pero ciertamente, tú sí lo sabes, porque nadie sabe el día ni la hora excepto tú. Padre, solo oramos para que nos准备 y nos permitas estar atentos a cada promesa que tienes para nosotros. En el nombre de Jesús oramos. Amén. Pueden sentarse.

Ahora, esta mañana vamos a analizar **El Edén De Satanás No 251: Heredando Las Promesas**.

Esta mañana yo quiero enseñar sobre la herencia de los santos, ya que tiene que ver con cada uno de nosotros como hijos, porque sabemos que no todos los hijos reciben herencia, sino el tipo correcto de hijo sí. Tenemos que entender qué es lo que nosotros heredaremos.

Porque en lo natural es de esperar, supongo que, entre hombres y mujeres, que se pregunten cuál será la herencia.

Se ponen como un niño en Navidad con los juguetes abriendose y piensan, bueno, también deberíamos anticipar cuál es nuestra herencia de Dios. Así que recuerden, los santos heredaran la tierra. Eso es bueno para empezar. Pero encontramos más en las escrituras sobre cómo hacemos eso y también otras cosas.

Entonces, para empezar, pasemos al Libro de Efesios.

Pablo creyó eso, y ellos han estado creyendo en la venida del Señor durante 2000 años porque Dios nos mantuvo esperando con anticipación.

Efesios 1:15-18 "Por esta causa también yo, **habiendo oído de vuestra fe** (la revelación) **en el Señor Jesús**, (de hecho, solo diré que es Su revelación, porque vivimos según Su revelación.) **habiendo oído de vuestra fe en el Señor Jesús, y de vuestro amor para con todos los santos, 16 no ceso de dar gracias por vosotros, haciendo memoria de vosotros en mis oraciones,**"

Bien, el apóstol Pablo vio que tenían la fe adecuada, y esa fe que producía amor.

Fíjense en que hay requisitos previos de los que habla Pablo respecto a la herencia,

#1 - **Vuestra Fe**, que es la revelación, se vive por la misma revelación que el Señor Jesucristo, y esa Revelación está activa y produciendo...

#2 - **Vuestro amor** a todos los santos, en otras palabras, las acciones que se hacen, que es la forma en que se tratan los unos a los otros.

Ahora, el amor siempre se expresa con "**dar**", por eso la versión Reina Valera usa la palabra Caridad. ¿Alguna vez se han dado cuenta de que dicen: "¿por qué usa la caridad cuando debería ser amor?" Es porque es generoso. En muchos lugares se usa en lugar de Amor. Vemos nuestro

ejemplo en Dios: "Porque **de tal manera** amó Dios al mundo, **que ha dado** (lo que más le era querido) **a su primogénito**, Jesús.

Y dado que "Dios es amor", entonces es una expresión de tener la Vida de Dios en nosotros, si es que realmente poseemos esta Vida de Dios. **Porque Dios es Amor**. Y vimos esto expresado también en el primogénito cuando dijo: "Nadie tiene mayor amor que este, que uno ponga su vida por sus amigos."

Eso no era solo hablar porque Él lo hizo. ¿Correcto? Muchos cristianos hablan, pero no lo hacen. Recuerden **que Dios está obrando en nosotros tanto el querer y el hacer**. Así que no estamos hablando de obras. Estamos hablando de expresión. Dios está obrando en nosotros su **VOLUNTAD** y su **obra** expresada en nosotros.

En otras palabras, donde el amor apunta a dar. Sigamos...

17 para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, (Padre de Doxa) os dé espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de él,

El hermano Branham dijo que esta hora aún no ha llegado, pero está llegando.

18 alumbrando los ojos de vuestro entendimiento, para que sepáis cuál es la esperanza a que él os ha llamado, (en otras palabras, entender el mensaje) y cuáles las riquezas de la gloria (o la Doxa) de su herencia en los santos,

De manera que, Pablo habla de la Doxa para que entendamos la herencia.

Entonces este **Espíritu de sabiduría y de revelación** viene para revelar la sabiduría de la herencia de Dios para los santos.

La Semana Setenta De Daniel 61-0806 P:36 El hermano Branham dijo: *Pero recuerden, en Daniel 12, Él dijo: "Los entendidos comprenderán" en el postrer, en este día postero, ¿ven? Eso le ha sido dado a él.* (Y luego cita **Efesios 1**). Ahora, lo cita un poco diferente a como está escrito en la Biblia, pero nos está diciendo **lo que realmente significa**.

El Espíritu de sabiduría entra a la Iglesia, para darle a conocer a la Iglesia por la revelación del Espíritu Santo, haciendo a la Iglesia entrar y revelando en qué día estamos viviendo.

(Eso debería haber sido azul, pero él está citando las Escrituras, así que lo pongo en rojo.)

Tal como Gabriel vino a— a Daniel, (noten en que un ángel vino al profeta Daniel), el Espíritu Santo viene a la Iglesia en los últimos días, para revelar estas grandes cosas profundas, secretas. ¿Ahora entienden?

De modo que, estamos analizando los dos matices que Pablo usa cuando dice **Revelación y Amor** a todos los santos. Luego vemos lo que dice en el libro de Hebreos.

Hebreos 6:10 Porque Dios no es injusto para olvidar vuestra obra y el trabajo de amor

Así que, como Uds. ven, si de verdad tienen amor, harán lo mismo que el hermano Branham le había dicho al hermano Vayle. El hermano Vayle se sintió un poco decepcionado porque se enojaba con facilidad. Entonces dijo: Hermano Branham, ¿podría orar por mí? Y el hermano

Branham preguntó: ¿Para qué? Dijo: No tengo el amor que veo en Ud. El hermano Branham respondió: Sí que lo tiene. Dijo: No lo entiendo. Dijo: Bueno, ¿alguna vez hace Ud. cosas por los demás porque es cristiano? ¿Hace cosas por los demás porque es cristiano? Dijo: Todo el tiempo. Dijo: Ve, eso es amor. En otras palabras, ese amor es una expresión de la Vida de Dios. ¿Correcto?

Porque Dios no es injusto para olvidar vuestra obra y el trabajo de amor

Dios no olvidará ni, aunque den un vaso de agua a un santo en el Nombre de Jesús. Lo recuerda. **que habéis mostrado hacia su nombre, habiendo servido a los santos y sirviéndoles aún.** o continua.

11 Pero deseamos que cada uno de vosotros muestre la misma solicitud hasta el fin, para plena certeza de la esperanza,

En otras palabras, hasta el momento en que se vayan, sigan amando, sigan dando, ¿Bien?

12 a fin de que no os hagáis perezosos, sino imitadores de aquellos que por la fe y la paciencia heredan las promesas.

Así que, fíjense, pero **que no os hagáis perezosos**. En otras palabras, cuando llegamos al final. Yo recuerdo que llegó 1977, por supuesto, había una doctrina circulando alrededor del mensaje y ha habido muchas, muchas doctrinas. Y dijeron, bueno, 1977 acabará todo.

Y el hermano Vayle, cuando el predicador predicó que, en la iglesia de cierto predicador, el hermano Vayle estaba allí. Y le dijo al predicador, mientras salía por la puerta y le estrechaba la mano, que me tomaría un café contigo mañana. Y eso fue el 31 de diciembre de 1976. En otras palabras, no creo nada de lo que ha dicho, porque el hermano Branham no lo dijo así.

Y ya he demostrado que cuando toman la cita, que los sistemas mundiales terminan en el 77, él hablaba de que el mundo se retira del patrón oro. Mientras Estados Unidos estuviera en ella, el mundo estaba respaldado por ella porque el 70% de las monedas mundiales estaban respaldadas por la moneda estadounidense. Verdad.

Y así, dice Pablo, **Pero deseamos que cada uno de vosotros lo que significa que lo hagan. En otras palabras, tienen que estar haciendo algo, muestre la misma solicitud hasta el fin, para plena certeza de la esperanza,**

En otras palabras, sigan trabajando, sigan plantando las patatas, sigan dando, sigan amando todo lo que puedan hasta el final, para que no sean perezosos, sino seguidor de ellos, que por fe y paciencia hereden la promesa. No abandonen lo que están haciendo.

13 Porque cuando Dios hizo la promesa a Abraham, no pudiendo jurar por otro mayor, juró por sí mismo,

¿Quién Es Este Melquisedec? 65-0221E 1 El hermano Branham dijo: Inclinemos nuestros rostros para orar. Amado Padre Celestial, oímos este canto de Sólo Creed, nos hace saber que eso es todo lo que tenemos que hacer para heredar cualquiera de las promesas de Dios, sólo creerlas.

Ahora Uds. dicen, un momentito. ¿Qué tiene que ver la creencia con hacerlo? Bueno, recuerden,

Dios está en obrando en Uds. tanto el querer y el hacer. Así que no se lo pueden creer si no hacen nada. En otras palabras, no se puede decir, bueno, yo lo creo. Y luego simplemente no demuestren que lo creen. Si Dios le dijo a Noé que va a llover, construye el arca para salvar tu hogar. Y si no hubiera construido el arca, eso demostraría que no lo creía. Su familia no habría sido salvada. Habrían perecido junto con los demás. Así que la obra muestra lo que se cree. ¿Bien? Es una expresión de lo que se cree.

Dios le dijo a Moisés: Él dijo: **habla y avanza**. Ahora, si tan solo hubiera hablado y no hubiera seguido adelante, no habría pasado nada. Pero se metió en el agua, golpeó el agua con su palo y se abrió, ¿correcto? Lo mismo con Elías y Eliseo, mismo modelo. etcétera.

Así que, ¿la acción que Dios busca porque dijo: voy a **recompensar a cada hombre según su qué?** **Sus obras**. Ahora, no estamos predicando una doctrina de obras que diga que tienen que hacer esto para poder lograrlo. No, decimos que Dios está viendo las obras como una expresión de lo que creen. Bien. Y que dice que nos hace saber que eso es todo lo que tenemos que hacer para heredar cualquiera de las promesas de Dios: creerlas, expresarlas.

Entonces, creyendo en la promesa, se espera que actuemos según esa creencia. Si la Palabra de Dios nos dice algo, entonces sí creemos, actuamos en consecuencia.

Porque está escrito: "A los que creen todo les es posible". (el hombre en el estanque de Betesda tuvo que demostrar su fe levantándose de la cama y regresando a casa) *Mientras clamamos, como el hombre que tenía el niño epiléptico: "Señor, ¡creo! Ayuda mi incredulidad".*

En otras palabras, a veces sienten que no creen con suficiente fuerza. La Biblia nos dice qué hacer cuando nos sentimos así", "**Cuando hayas hecho todo lo posible por mantenerte en pie, entonces simplemente quédate quieto.**" Cuando hayan hecho todo lo posible por mantenerse de pie, simplemente pónganse de pie.

Te damos gracias por Tu gran poder, Tu gran revelación de Ti mismo a nosotros en estos últimos días.

Y me gusta aprovechar este momento y cerrar los ojos y decir, gracias, Dios. Así que le damos las gracias, padre, por esta gran revelación. Es simplemente maravilloso. Cambiándonos totalmente de lo que éramos a lo que somos.

Hace a nuestro corazón muy feliz y alegre, el saber que hemos entrado en contacto con el Dios viviente; Quien lo vindica a su vez en evidencias físicas y materiales, como Él lo hizo en los días pasados, y como Él lo ha prometido para este día.

Estamos tan agradecidos Contigo, nuestro Dios. Este día oscuro donde nadie parece saber en qué dirección ir, estamos tan contentos de que encontramos la zona de seguridad, el refugio.

Ahora bendícenos esta noche, Señor, mientras hablamos de Tu Palabra. Y las promesas que son dadas a nosotros,

(1) que las nutramos en nuestros corazones, (Nutrir significa educar y apoyar, formar y educar.

(2) las atesoremos con reverencia, (Atesorar significa valorarlos. Recuerden la doxa, el valor y la opinión.)

(3) y las obedezcamos con una verdadera disciplina piadosa. Porque lo pedimos en el Nombre de Jesús. Amén. y las obedezcamos con una verdadera disciplina piadosa. Y recuerden, si van a ser discípulo de Cristo, discípulo viene de la palabra raíz de la disciplina. Así que tienen que tener una vida disciplinada. Está hablando de la Doxa de Dios, valorando lo que Dios valora, teniendo las mismas opiniones que Dios nos expresa a nosotros.

Pablo dijo, **Romanos 7:24-25**: "*Miserable de mí! ¿quién me librará de este cuerpo de muerte?* (pero) **25 Gracias doy a Dios, por Jesucristo Señor nuestro.**

Así que, yo mismo con la mente sirvo a la ley de Dios, mas con la carne a la ley del pecado.

En otras palabras, hasta que salgamos de este cuerpo, vamos a tener algunas pequeñas cosas cascarrabias que hacemos y que a otros no les gustan. Pero quizás nos gusta, porque estamos un poco influenciados por los cinco sentidos, ¿correcto? Así que dice, con la mente, servimos a Dios, pero con la carne, hacemos cosas que no deberíamos hacer.

Luego, en **I Corintios 15:57**, Pablo dijo: "*Mas gracias sean dadas a Dios, que nos da la victoria por medio de nuestro Señor Jesucristo.*

En otras palabras, me alegro mucho de no estar en primera línea y de estar luchando contra demonios aquí a diestra y siniestra con una espada, cortando y todo lo demás. Pero mi campeón lo hizo por mí. Eso es lo que dice.

En **I Corintios 15:57** Pablo dijo: "*Mas gracias sean dadas a Dios, que nos da la victoria por medio de nuestro Señor Jesucristo*

58 Así que, hermanos míos amados, estad firmes y constantes, creciendo (proliferando, vivificando) **en la obra del Señor siempre**, sabiendo que **vuestro trabajo en el Señor no es en vano.**

Ahora, recuerden, Pablo lo llamó **vuestra obra de amor**. Así que, aunque hagan y hagan y hagan, y la gente no les reconozca lo que hacen, sigan haciéndolo. Y recuerden, eso es mostrar amor, aunque no se respete. Ahora bien, no puedo evitar que la gente les respete o no, porque no vemos que su motivación sea el amor. Solo vemos lo que hacen. Así que no entendemos siempre qué le están dando cuentas a Dios y qué hacen. Y puede que no lo percibamos como que lo están haciendo para el Señor. Puede que lo percibamos como que simplemente lo están haciendo Uds. mismos.

Como cuando salí y empecé a dar la vuelta al mundo, hay muchos predicadores que... Bueno, él solo está haciendo eso, para hacer algo por sí mismo. Bueno, ¿saben qué? He estado en lugares que estaban tan llenos de malaria, tuberculosis, fiebre amarilla, de todo lo demás. ¿Por qué no van y hacen algo por sí mismo y hacen eso? ¿Correcto? Es como un ministro. Una vez, (Bueno, él se hacía llamar ministro), pero le dijo a un amigo mío, lo llamaremos Jim, le dijo a Jim mi amigo: "Podría hacer lo que Brian está haciendo". Jim dijo: "¿Entonces por qué no lo hace Ud.?" "¿Por qué no lo hace?" En otras palabras, ponga su dinero donde están sus bocas. Verdad, "¿por qué

no lo hace Ud.?" Muy bien.

Y solo lo hice porque escuché a hermanos en este mensaje que realmente creían en el ministerio del Hermano Vayle, pero eran tan condescendientes con cualquiera que no lo hiciera. Y mi corazón se rompió porque pensé, tiene que haber al menos uno en cada país y quizás en cada ciudad. Y estos hermanos que estaban en el extranjero, en África, Sudamérica y otros lugares, no han escuchado esta gran revelación de un solo Dios. Tuvo un hijo. Y se supone que debemos ser como Dios estaba en ese hijo. Eso está mal. Así que pensé, iré. Pero, Señor, no iré a menos que me lo pidas. Y de repente, recibo llamadas de África pidiéndome que vaya. Y pensé, bueno, no voy a ir tras ellos, así como así. Voy a hacerles una prueba. Así que envié 40 folletos y en realidad dos o tres, pero eran 40 ejemplares.

Y descubrí que habían tomado esas 40 copias, las habían fotocopiado y habían hecho 300 más. Recibí cartas y todavía tengo cajas de cartas. Y recibí cartas de hermanos diciendo que me sentía como el eunuco etíope. No me di cuenta de que Dios estaba aquí. Simplemente sabía que Dios enviaba un profeta. Pero me di cuenta de que un hombre tenía que enseñarme. Así que tenemos gente que viene a la Presencia de Dios y entiende que Dios está aquí y para qué está aquí. Y como dije, recibí cientos, cientos de cartas, a lo largo de 21 años, recibí decenas de miles de cartas de hermanos diciéndome: *"Nunca tuvimos zapatos en los pies. El pueblo pentecostal se burlaba de nosotros. Pero Ud. viene y nos pone los zapatos. Nos diste dinero, nos diste la forma de salir de esa pobreza."* Y no era que intentara construir iglesias y casas porque quisiera hacer algo de mí mismo. Pero vi ministros saliendo a la carretera y luego siendo asesinados porque el autobús o el vehículo en el que ellos iban era atropellado por uno de esos camiones de caña de azúcar enormes, enormes, enormes.

(El hermano Brian habla con el hermano Sylvain desde la RDC) Ud. sabe lo que son, esos camiones enormes de caña de azúcar. Es decir, esas cosas son grandes y ocupan la carretera, y si vienen en dirección contraria, tienen que salirse de la carretera para evitar que les choquen. Así que, la ley de la selva, o la ley en África, básicamente la ley de la carretera es que se cede el paso al vehículo más grande. No hay policías ahí fuera, patrullando las carreteras como nosotros tenemos nuestra patrulla de carreteras y todo esto. Así que vi que los hermanos estaban muriendo, y pensé, bueno, si podemos construirles una casa para que puedan seguir saliendo y que su esposa e hijos estén protegidos de tener que quedarse huérfanos o quedarse sin hogar. Así que por eso lo hicimos, ¿correcto? No era para hacer algo de nosotros. Y tengo que admitirlo. Solo tengo que decirles que es el diezmo y la ayuda del hermano Vayle lo que ha hecho eso, ¿correcto? Uds. han construido 30 iglesias y 34 casas. Lo han logrado. Yo no lo hice. Lo han logrado Uds., ¿correcto?

Así que, si Uds. no tienen casa propia, tengan en cuenta que Uds. construyeron una para otra persona. Yo creo que es notable que una pequeña iglesia de 35, quizás 40 personas, cuando todos están aquí, pueda tener 30 iglesias y 34 casas. Les mostraré un par de fotos de estas casas. Son simplemente... fenomenales. Y son muy bonitas. No son como una pequeña choza de paja que construimos. Alguien dijo: "Bueno, les daremos 10 dólares". No, les dimos casas hermosas, pero en realidad Dios lo hizo. Uds. lo hicieron haciendo la voluntad de Dios y pagando su diezmo.

Bueno, con su diezmo. Continúa en el versículo 58.

58 Así que, hermanos míos amados, estad firmes y constantes, creciendo (proliferando, vivificando) **en la obra del Señor siempre, sabiendo que vuestro trabajo en el Señor no es en vano.**

Ahora, me gustaría quizá algún día, quizá en alguna semana de comunión o algo así, mostrarles fotos de todas estas casas e iglesias, pero no quiero que esto vaya más allá de aquí. Así que no quiero subirlo a Internet.

Nadie lo sabe, excepto la gente para la que lo hicimos, ¿verdad? Porque se supone que la mano izquierda no sabe lo que se hace con la derecha. Pero Uds. lo hicieron, así que deberían saberlo, ¿verdad? Así que yo quiero que lo sepan. Quiero que lo vean, pero no quiero que lo vean las cámaras. Bueno, ustedes, los extranjeros, también han contribuido. Así que no lo voy a publicar en internet. Pero podrán verlo cuando lo transmitamos, ¿correcto?

Porque, miren, me estoy preparando para irme a casa, y yo espero que todos estén listos para venir conmigo. Pero bueno, no es que quiera salir de aquí antes que Uds. Yo quiero verlos a todos allí. De verdad que sí. Sería una alegría para mí ver a todas Uds., familias, juntas, siendo trasladadas y, oh, sería maravilloso.

Ni siquiera un vaso de agua fría para quien tiene sed se olvida. Eso es de Jesús citado en el Libro Edades de la Iglesia. No solo del Libro Edades de la Iglesia, sino que Jesús mismo lo dijo.

Entonces tenemos que admitir que la victoria nos fue dada, y si nos ha sido dada, entonces es un regalo, y si es un regalo, entonces nos pertenece tanto si decidimos permanecer en ella como si no, sigue siendo nuestra.

Si yo le diera una bicicleta a mi hijo, que no tengo hijo, pero solo para ilustrar, y él no la usara. Sigue siendo su bicicleta. No digo que no lo esté usando. Así que voy a vender y recuperar mi dinero. Hemos dado casas e iglesias a algunos pastores que lo necesitaban, y después de que lo tenían todo, querían más y se volvieron contra mí. Bueno, tendrán que dar cuenta por eso. No. Pero sigue siendo suyo. La gente dice, bueno, ¿por qué debería diezmar? ¿O por qué debería? Sí, ¿por qué debería pagar el diezmo, si eso es lo que hacen? Miren, Uds. se lo están dando a Dios, y luego nosotros solo estamos siendo los guardianes de lo que es de Dios. Y luego se supone que ellos tienen que ser los mayordomos de la casa, las iglesias y los fondos que se les han dado.

Ahora, yo sé que hay algunos puntos en este mensaje que dicen que, si dan a una iglesia, la controlan, la poseen. Y la iglesia tiene que someterse a su filosofía o doctrina, o se va y contrata a otro pastor para que tome el relevo. Nunca lo hemos hecho. Me han mordido cientos de veces, me han apuñalado por la espalda cientos de veces. ¿Y saben qué? Sigo haciéndolo. ¿Por qué? ¿Soy tonto? No, yo sé que es de Dios. Lo hemos hecho por Dios, y ellos son responsables.

Es decir, construí una iglesia y una casa para un hombre que, años después, ahora está completamente en contra del mensaje. Lo hice en 2007, 2008, sobre 2012 o 2013, él pudo ir a Brasil pensando que era alguien grande porque la iglesia en Brasil le dio mucho dinero. Así que se compró ropa muy elegante y salió por el dinero. Luego tuvo la osadía de decirme que yo era racista. Y yo dije, ¿racista? "Sí, es racista". Y yo dije, bueno, porque financié la construcción de

una casa y una iglesia, eso me convierte en racista. ¿Ven? simplemente usan su color de piel en contra, y se suben al carro de todos los que lo hacen, porque se han vuelto popular hacerlo y no tienen ninguna justificación para lo que hacen. No tiene sentido.

A Dios no le importa el color de la piel. Le interesa saber si Ud. es hijo o no. Amén. Así que, quiten de la cabeza ese pensamiento de que todos están en mi contra. Miren, ciertas personas podrían serlo, y bien podrían estar en el Ku Klux Klan, que por cierto eran todos demócratas. Pero no solo lo hacen unos pocos blancos, sino también negros y asiáticos. Dios no mira el color de piel. "De una sola sangre, Dios hizo a todos los hombres." Muy bien. Necesitan una transfusión, no importa qué raza dio la sangre. Sigue siendo la misma sangre.

Entonces tenemos que admitir que la victoria nos fue dada, y si nos ha sido dada, entonces es un regalo, y si es un regalo, entonces nos pertenece tanto si decidimos permanecer en ella como si no, sigue siendo nuestra.

Escuchen, ¿cuántos de ustedes han dado alguna vez un regalo de Navidad o de cumpleaños a alguien y luego descubren que no le gustó nada y se lo dieron a otra persona? ¿Les ha pasado alguna vez? Bueno, eso es un poco de Dios en ustedes. ¿Correcto? Porque Dios hizo eso: dio a su propio Hijo como regalo al mundo y lo crucificaron. ¿Muy bien?

De hecho, al examinar las promesas de las que el hermano Branham habló en su declaración inicial, quiero que vuelvan a notar lo que él dijo.

Amado Padre Celestial, oímos este canto de Sólo Creed, nos hace saber que eso es todo lo que tenemos que hacer para heredar cualquiera de las promesas de Dios, sólo creerlas.

Ahora, no se puede simplemente creerlo mentalmente y no hacerlo. Bien.

Porque está escrito: "A los que creen todo les es posible". Mientras clamamos, como el hombre que tenía el niño epiléptico: "Señor, ¡creo! Ayuda mi incredulidad".

Romanos 9:15 *Pues a Moisés dice: Tendré misericordia del que yo tenga misericordia, y me compadeceré del que yo me compadezca.*

16 *Así que no depende del que quiere, ni del que corre, sino de Dios que tiene misericordia.*

Se trata de expresar el amor con acciones, pero no se puede evitarlo. No es una obra. Simplemente es mi naturaleza.

No se hace para heredar; solo se hace para expresar ese amor. Y esto es lo que creemos, no solo en un Dios, sino en un Dios que es nuestro Padre. Él quiere ver nuestra generosidad. Quiere ver el amor hacia los hermanos. Un Dios grande y lleno de misericordia, como nos ha mostrado misericordia.

Fíjense, el hermano Branham dijo: *oímos este canto de Sólo Creed, nos hace saber que eso es todo lo que tenemos que hacer para heredar cualquiera de las promesas de Dios, sólo creerlas.*

Y recuerden esto: "**Solo quienes están ordenados a la Vida eterna pueden creer**".

Por eso hay tanta incredulidad entre nosotros. No en esta iglesia, no en quienes están mirando, sino en muchas iglesias a las que van. Y ni siquiera diré en el mensaje, en el mensaje o fuera del mensaje, que hay tanta incredulidad. Porque han derrotado la palabra de Dios y han insertado las doctrinas del hombre. ¿Bien? ¿Recuerdan? ¿Cómo saben que no creen? Por sus acciones. Por su rechazo. ¿Correcto? Y recuerden esto. Como dije. "**Solo aquellos que están ordenados a la Vida eterna pueden creer**".

Vamos a dirigirnos en nuestras **Biblias a Hechos 13:48b**, donde dice: "y (¿Hicieron qué?) **creyeron todos los que estaban ordenados para vida eterna.**"

¿Sabían que Jesús dijo lo mismo que William Branham? En **Mateo 9:29** dijo: "**Conforme a vuestra fe os sea hecho.**" En otras palabras, si se cree, si su fe es correcta. Van a ser suyo.

Y también dijo: "**¿Qué es la fe? Es la revelación, algo que se les ha revelado.**"

¿Y sabían que, si les ha sido revelado, entonces les pertenece? ¿Saben que, si la revelación de la Aclamación les ha sido revelada, les pertenece? Si la revelación de la Resurrección y el Rapto en la carpa y estar allí les es revelada, ¿adivinen qué? Es suyo. Es un regalo.

Ciertamente se enseña en las Escrituras. Eso es lo que Dios mismo dijo en:

Deuteronomio 29:29 Las cosas secretas pertenecen a Jehová nuestro Dios; mas **las reveladas son para nosotros y para nuestros hijos para siempre,**

(Dios no les va a llevar al cielo y decirles, bueno, esperen un momento, cometí un error. Van por la puerta. No, no lo es. **el que comenzó en ustedes la buena obra, la perfeccionará** Y dice) **para que cumplamos todas las palabras de esta ley.**

En otras palabras, Dios nos amó tanto y nos reveló Su plan para nosotros que realmente le amamos. **Dios nos amó primero. Le amamos.** Eso es lo que dice la Biblia, y al amarle, hacemos cosas por los demás, mostrando que tenemos un poco de Dios en nosotros. ¿Muy bien?

Por lo tanto, las cosas que se revelan nos pertenecen, y eso es lo que están destinadas a producir en nosotros. Dijo: "**para que cumplamos todas las palabras de esta ley.**"

Ahora **el mundo no tiene ni idea de lo que Dios tiene preparado para quienes le aman.**

¿Porque saben qué? Dios no los ama. Les ama a ustedes. ¿Correcto? Dios no amaba a Esaú. Lo odiaba. Pero los ama a ustedes. Pero es tan misterioso para ellos como lo es la propia Deidad.

Dicen, bueno, no se supone que lo entendamos. Se supone que solo tenemos que creer. Y creen en un dogma trinitario que comenzó en Babilonia. El Padre, el Hijo y el Espíritu Santo eran Anu, Ea y Enlil. Muy bien.

1 Corintios 2:9 *Antes bien, como está escrito: Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, Ni han subido en corazón de hombre, Son las que Dios ha preparado para los que le aman.*

Como dije, "**mas las reveladas son para nosotros y para nuestros hijos para siempre,**" y es que están destinadas a producir algo en nosotros". Dijo: "**para que cumplamos todas las palabras de esta ley.**"

La palabra "**cumplamos**" aquí no implica trabajos, sino que habla **más bien de una observación cuidadosa**. ¿Cuántos de ustedes están observando cuidadosamente este tiempo del fin? ¿Puedo ver unas manos? ¿Bien? Así es.

Y **atender para adquirir**, y así avanzamos y actuamos en consecuencia. Dios dijo que iba a llover, así que **Noé construyó un arca para salvar a su** ¿qué? **Su casa**. ¿No es hermoso?

Como predicó el hermano Branham, el mensaje: "**Escuchando, Reconociendo, Actuando Según La Palabra De Dios.**"

Y si realmente "**escuchamos**", es decir, realmente entendemos, entonces también "**reconoceremos**". Porque si se lo reconoce, significa que se lo entienden. Y si realmente reconocemos o entendemos, entonces realmente "**actuaremos en consecuencia**" de lo que escuchamos y reconocemos.

Dios habló con Moisés, habla y sigue adelante. Lo hizo. No solo lo decía, lo hacía. Dios habló con Noé, construye un arca. Lo hizo. Bien, estamos viendo a personas que creen que realmente están haciendo.

Y el 'actuar sobre ello' demuestra que realmente hemos reconocido la Palabra por lo que realmente es.

Y cuando vemos a Dios interpretar Su Palabra cumpliéndola, entonces la Palabra se manifiesta para nosotros en una realidad, no solo en una concepción intelectual sobre la cual debatir. Y yo diría que la mayoría de las iglesias quieren debatir, ¿correcto? Quieren discutir si algo es correcto o no.

Por eso el hermano Branham podría decir: "**Dios interpreta Su Palabra cumpliéndola.**"

Y entonces, si realmente ven que esa Palabra se cumple, y saben que es la palabra que Dios había prometido en Su Palabra Escrita para esta hora,

Luego, cuando ven que sucede, se les revela, porque "**La revelación es la manifestación de la verdad divina.**" Así que, el hecho de que ocurra es la manifestación de la verdad divina. Y eso es revelación. Y en el momento en que les es revelado por la manifestación de esa Palabra, se convierte en suyo. Las cosas que se revelan se vuelven tuyas. Se los han dado, háganse suyo.

Porque Dios nos prometió que "**todo lo que se nos revela nos pertenece a nosotros y a nuestros hijos para siempre.**" Es una promesa eterna.

Eso es **Deuteronomio 29:29. Las cosas secretas pertenecen a Jehová nuestro Dios; mas las reveladas son para nosotros y para nuestros hijos para siempre, para que cumplamos todas las palabras de esta ley.**

¿Se están preparando para volver a casa, como quien se prepara para irse de vacaciones? ¿Están desempacando? ¿O aún llevan muchas cosas, triviales, importantes?

Una vez que se revela, nos pertenece. Una vez que nos pertenece, entonces lo tenemos. ¿Puedo repetirlo? Una vez que se nos revela, nos pertenece. Una vez que nos pertenece, entonces lo

tenemos. Luego volvamos a ver la declaración del hermano Branham que hace en su oración inicial. Dijo: *Amado Padre Celestial, oímos este canto de Sólo Creed,*

nos hace saber que eso es todo lo que tenemos que hacer para heredar cualquiera de las promesas de Dios, sólo creerlas. Porque está escrito: *"A los que creen todo les es posible"*. Y les he mostrado que, si creen, seguirán una acción.

Mientras clamamos, como el hombre que tenía el niño epiléptico: "Señor, ¡creo! Ayuda mi incredulidad".

Ahora, lo que vemos que nos dice aquí es que, si Dios lo dijo, y nosotros lo creemos, entonces es nuestro. Y fíjense cómo Él aclara esto citando al hombre que tuvo al niño epiléptico.

Dijo: *"Señor, ¡creo! Ayuda mi incredulidad"*. En otras palabras, yo no puedo, pero tú sí. Yo no. De alguna manera me estoy quedando atascado en mi capacidad para creer y actuar en base a esa creencia. Entonces, que Dios **me ayude** con mi incredulidad. Eso es lo que dice.

Incluso cuando parece que tenemos dudas, no son las dudas a las que tienen que mirar, sino que tenemos que centrarnos en lo que Dios dijo y pedirle que nos ayude a superar nuestras dudas.

Vamos a usar la Biblia como ejemplo de lo que quiero decir. Encontramos en el libro de, **Mateo 14:22 En seguida Jesús hizo a sus discípulos entrar en la barca e ir delante de él a la otra ribera,**

Ahora escuchen, puede que ni siquiera lo hayan hecho voluntariamente porque Él los limitó. ¿Entienden lo que significa esa palabra, hizo entrar? No es que estuvieran obligados, pero sí, un poco forzados, dijo: "entren en la barca". No es una sugerencia, más bien una orden. Así que subieron al barco y despegaron sin Él. *entre tanto que él despedía a la multitud.*

23 Despedida la multitud, subió al monte a orar aparte; y cuando llegó la noche, estaba allí solo.

24 Y ya la barca estaba en medio del mar, azotada por las olas; porque el viento era contrario.

25 Mas a la cuarta vigilia de la noche, Jesús vino a ellos andando sobre el mar.

26 Y los discípulos, viéndole andar sobre el mar, se turbaron, diciendo: ¡Un fantasma! Y dieron voces de miedo.

27 Pero en seguida Jesús les habló, diciendo: ¡Tened ánimo; yo soy, no temáis!

28 Entonces le respondió Pedro, y dijo: Señor, si eres tú, manda que yo vaya a ti sobre las aguas.

29 Y él dijo: "Ven". Ahora, fíjense, ahí está la promesa... Jesús dijo: "Ven". Y cuando Pedro ahora era... Jesús no le dijo a Pedro, si me crees, Pedro, ven a mí. No, Pedro le dijo a Jesús, **si eres tú, manda que yo vaya a ti.** Y cuando ese, que ni siquiera sabía si era Dios, Jesús o el espíritu, cuando respondió y dijo, ven, Pedro supo que la promesa ahora estaba ahí.

Y él dijo: Ven. Ahora, fíjense, ahí está la promesa... Jesús dijo: "Ven". **Y descendiendo Pedro de la barca, andaba sobre las aguas para ir a Jesús.**

Observen, él andaba, no decía que diera un paso y al instante cayó al agua. O incluso dos pasos, realmente andaba sobre el agua. ¿Cuántos minutos caminó? ¿Cuántos pasos dio? Realmente no importa. Andaba.

Andaba, según nos dice la Biblia. Andaba sobre el agua para ir a Jesús. **30 Pero al ver el fuerte viento, tuvo miedo; y comenzando a hundirse, dio voces, diciendo: ¡Señor, sálvame!**

Comenzando a hundirse. Ahora, en mi opinión, la mayoría de la gente, cuando intenta andar sobre el agua y hundirse, no **comienzan a...** Pero él fue bajando poco a poco y gritó, diciendo: Señor, sálvame. Ahora, cuántas personas que están de pie sobre el agua o saltan de un muelle al agua pueden decir entonces, al tocar el agua, algo, cualquier frase. No tienen tiempo. Y tener tiempo para decir, **¡Señor, sálvame!**

O sea, para cuando llegaba a **salvarme**, decía: ¡Blub, blub, blub, blub, blub, blub, blub! Pero no lo hizo. Así que, al parecer, se fue hundiéndo poco a poco. Y así es como la mayoría de nosotros perdemos la fe: poco a poco. Poco a poco. La gente se va hundiéndo poco a poco hasta que un día se van. ¿Correcto? Ahora bien, no se hundió rápidamente, porque si lo hubiera hecho, no habría podido decir: **Señor, sálvame**. No, yo creo que su hundimiento fue gradual.

Ahora, no cayó al instante, porque si lo hubiera hecho, no habría podido soltar un **'Señor, sálvame'**. No, yo creo que su hundimiento fue gradual, como caer en el pecado o la incredulidad.

Como si el agua pasara de hielo bajo sus pies a nieve, y de repente se convirtiera en nieve. Y ahora sus tobillos están en la nieve, o incluso sus rodillas o sus caderas, y notan lo que ha pasado. Y cuando empezó a hundirse, clamó al Señor para que lo rescatara de ahogarse. Y fijense en lo que ocurrió luego.

31 Al momento Jesús, extendiendo la mano, asíó de él, Ahora, si un hombre está de pie sobre el agua y se hunde, normalmente es instantáneo, pero esto nos dice que inmediatamente Jesús extendió la mano y lo atrapó. Puede que estuviera a mitad de camino, pero lo atrapó. Inmediatamente Jesús extendió la mano y agarró a Pedro.

Y en el momento en que se encuentren en problemas, la mano de Jesús está ahí para Uds. Quiere que solo miren a Él, y Él les sacará del juicio, ¿vale? Jesús no esperó a que Pedro fuera como un flotador o una boyta. Arriba y abajo, arriba y abajo, arriba y abajo. Levantando la mano y luego bajo el agua. Luego la mano subía y luego bajaba. Saltando arriba y abajo tres veces. No, no hizo eso. Jesús sabía exactamente lo que debía hacer para evitar que Pedro se perdiera de verdad.

Al momento Jesús, extendiendo la mano, asíó de Pedro, Jesús no esperó a haber bajado tres veces, como una boyta que se balancea.

Pero Jesús lo agarró de inmediato. La traducción **de Weymouth** dice: **"Instantáneamente"**. Y, por lo tanto, sabemos que Jesús no dejó margen de error.

Y al instante, de inmediato, extendió la mano y lo agarró. Entonces significa: De inmediato. Ahora, a veces lo intentan cuando están cerca de un lago y tratan de caminar sobre el agua y alguien se cae debajo y Uds. le agarran, no, les arrastra hacia abajo con él. Cuando una persona nada, normalmente les hacen girar de espaldas para que no les abrace y no les impidan nadar. Luego se ahogan los dos.

Les dan la vuelta, ponen la mano bajo su barbilla, manteniendo su cabeza arriba, por encima del agua. Y nada con un solo brazo. Eso fue lo que hizo John Kennedy. Unas dos millas para algunos

de sus hombres que resultaron heridos en el barco cuando se hundió.

Jesús sabía exactamente qué debía hacer para evitar que Pedro se perdiera, e inmediatamente, extendió la mano y lo agarró. Entonces significa "al instante".

Después del rescate, viene la reprimenda. ¿Cuántas veces Uds. han rescatado a sus hijos de algo? Y luego reprenden al pequeño que cruza la calle. Y lo sacan de la calle lo más rápido que pueden. Luego los reprenden, ¿correcto? No se quedan ahí gritándoles, podrían distraerse y ser atropellados por un coche o dar la vuelta y chocar contra uno. Corren para ponerlos a salvo, y luego viene la reprimenda.

"31 y le dijo: ¡Hombre de poca fe! ¿Por qué dudaste? 32 Y cuando ellos subieron en la barca, se calmó el viento."

Los juicios habían terminado. Estaban en presencia del Maestro.

Fíjense, el viento calmó una vez terminada la caminata. Una vez terminada la prueba, los vientos calmaron. Entonces, ¿qué representan los vientos? Ahora bien, el viento también se expresa como "**vientos de doctrina**" en las escrituras, ¿cuántas personas han estado en este mensaje?

Y de repente, los vientos de doctrina dicen: bueno, el hermano Branham cometió un error aquí, o mintió aquí, o lo que sea. Los vientos de doctrina, y eso los derribó. Pero si fueron ordenados a la Vida Eterna, no pueden morir. Jesús extendió la mano y le salvó de esos vientos susurrantes **de doctrina**, de cualquier palabra que intentara contradecir la Palabra.

33 Entonces los que estaban en la barca vinieron y le adoraron, diciendo: Verdaderamente eres Hijo de Dios.

Pero aparentemente, ellos no debieron saber realmente lo que decían porque todos huyeron cuando Él fue capturado. Todos eran como un grupo de niños pequeños corriendo por miedo a sus propias vidas cuando su Maestro fue llevado. Incluso Pedro le negó tres veces, después de que Jesús dijo: **Bienaventurado eres, Simón, hijo de Jonás; porque no te lo reveló carne ni sangre**, Vaya, necesitaban al Espíritu Santo, ¿correcto? Incluso cuando Pedro parecía tener fe en andar sobre el agua, se lo hizo bien hasta que apartó la mirada de la promesa y la posó en las olas.

Luego él perdió la fe, y cuando la perdió, empezó a hundirse. Pero fíjense en que Jesús estaba justo ahí para tomar su mano y ayudarle a andar de nuevo en las promesas de Dios.

Permítanme decir esto. Tenemos la promesa de que habrá una Depresión en el tiempo del fin, un Juicio Final. Ya viene. También sabemos que habrá una guerra nuclear. Ya viene. Una guerra física. Yo sé que algunas personas, al ver estos videos, piensan: Oh, solo piensa en plata, plata, plata. Les diré algo: en Venezuela, cuando Maduro fue capturado, los rusos y los chinos se llevaron unos 860 millones de onzas de plata de sus bóvedas. Nosotros les quitamos su petróleo.

Se trata de una guerra económica. Y está sucediendo ahora mismo. Y va a liderar, y siempre lo ha hecho en la historia. La guerra siempre ha sido por cuestiones económicas. Estamos en medio de una guerra.

Luego él perdió la fe, y cuando la perdió, comenzó a hundirse. Pero noten que Jesús estaba allí

para extenderle la mano y ayudarlo a caminar de nuevo en las promesas de Dios.

Josué 1:1 Aconteció después de la muerte de Moisés siervo de Jehová, que Jehová habló a Josué hijo de Nun, servidor de Moisés, diciendo:

2 Mi siervo Moisés ha muerto; ahora, pues, levántate y pasa este Jordán, tú y todo este pueblo, a la tierra que yo les doy a los hijos de Israel.

3 Yo os he entregado, como lo había dicho a Moisés, todo lugar que pisare la planta de vuestro pie.

¿De qué está hablando? Dios le dio una promesa. Dios les ha dado una promesa. Va a haber una resurrección, una carpa. Tendremos el cambio. Nos vamos a casa. Hemos visto 82 de las 86 cosas asociadas con Su Presencia ya sucedidas. Estamos esperando a esos 4.

Y aun así tenían que luchar contra los Gigantes, aún tenían que rodear las ciudades como Jericó, hasta que las destruyeran.

Entonces Dios no nos ha prometido un lecho de alivio, pero sí ha dicho: "*Más que vencedores, somos por Jesucristo, que me da la victoria.*"

Cuando lleguemos al Milenio, después de los mil años, cuando todas las personas resuciten ante el juicio del Trono Blanco, todo el mundo se opondrá al campamento de los hijos de Dios. Pero no dice que tengamos que luchar, dice que Dios los mata y los arroja al lago de Fuego.

Los hijos de Israel nunca tuvieron que luchar contra Jericó. Simplemente tenían que alabar a Dios y pasear por la ciudad. Y a la séptima vez cayeron los muros.

Dios destruyó sus muros sobre ellos, muchas personas vivieron en esos muros, y estoy seguro de que más fueron asesinados por Dios que por Israel.

Al igual que cuando Josué se enfrentó a los amorreos, que huyeron a la ciudad de Azekah, una ciudad que hoy forma parte del actual Israel, dice la Biblia, Dios destruyó a más del ejército amorreo con granizo que los que eliminó Israel. La Biblia relata cómo Dios destruyó **a los ejércitos amorreos en** fuga con granizo mientras se retiraban hacia Azekah, pero no a los habitantes de la ciudad. Así que antes de que llegaran, fueron muertos en los campos abiertos.

Los reyes amorreos y sus fuerzas fueron quienes huyeron de Josué y los israelitas tras ser derrotados en batalla, y fueron estos ejércitos los que fueron destruidos por la granizada.

El texto no indica que la ciudad de Azekah estuviera ocupada por ningún grupo específico en el momento de la tormenta de granizo. En otras palabras, como en Estados Unidos, son personas de todas partes, pero más bien las fuerzas amorreas estaban en retirada por la zona. El lugar es conocido como Tel Azekah o Tel Zakariya, y se encuentra aproximadamente a 26 kilómetros (16 millas) al noroeste de Hebrón. Forma parte del actual estado de Israel.

Josué 10:11 Y mientras iban huyendo de los israelitas, a la bajada de Bet-horón, Jehová arrojó desde el cielo grandes piedras sobre ellos hasta Azeca, y murieron; y fueron más los que murieron por las piedras del granizo, que los que los hijos de Israel mataron a espada. No le llaman Capitán Jefe por nada.

Vemos la misma escena ocurrir después del Milenio, cuando después de los mil años antes o después del gran Trono Blanco (la Escritura no es específica) Satanás y su pueblo se rebelan y se enfrentan a los hijos de Dios, pero no dice que tengamos que luchar.

Entonces tengan esto claro, aunque todo el mundo se ponga en contra nuestra, tenemos a Dios de nuestro lado. Y tendremos seguridad durante todo el milenio, hasta que termine el fin de los mil años y la segunda resurrección, el diablo y todo su pueblo vengan contra el campamento del pueblo de Dios, pero Dios estará con nosotros. Y sabemos de antemano que el mundo se enfrentará a nosotros. Pero no lo soportarán.

Y dice que Dios los destruye de una vez por todas y los arroja al lago de fuego.

Apocalipsis 20:7 *Cuando los mil años se cumplan, (ese sea el fin del Milenio) Satanás será suelto de su prisión,*

8 *y saldrá a engañar a las naciones que están en los cuatro ángulos de la tierra, a Gog y a Magog, a fin de reunirlos para la batalla; el número de los cuales es como la arena del mar.*

9 *Y subieron sobre la anchura de la tierra, y rodearon el campamento de los santos y la ciudad amada; y de Dios descendió fuego del cielo, y los consumió.*

Ahora, la mayoría de los cristianos que leen esto se preguntan si Armagedón, Gog y Magog son lo mismo. Pero no lo es, porque esto es después de los mil años, ¿correcto? Solo los Hijos e Hijas de Dios que estén llenos del Espíritu Santo estarán vivos durante el milenio.

10 *Y el diablo que los engañaba fue lanzado en el lago de fuego y azufre, donde estaban la bestia y el falso profeta; y serán atormentados día y noche por los siglos de los siglos.*

11 *Y vi un gran trono blanco y al que estaba sentado en él, de delante del cual huyeron la tierra y el cielo, y ningún lugar se encontró para ellos.*

12 *Y vi a los muertos, grandes y pequeños, de pie ante Dios; y los libros fueron abiertos, y otro libro fue abierto, el cual es el libro de la vida; y fueron juzgados los muertos por las cosas que estaban escritas en los libros, según sus obras.*

Recuerden, va a dar a cada hombre según sus obras.

13 *Y el mar entregó los muertos que había en él; y la muerte y el Hades entregaron los muertos que había en ellos; y fueron juzgados cada uno según sus obras.*

14 *Y la muerte y el Hades fueron lanzados al lago de fuego. Esta es la muerte segunda.*

15 *Y el que no se halló inscrito en el libro de la vida fue lanzado al lago de fuego.*

Presumiendo 62-0408 P:19, el hermano Branham dijo: *La Presencia del Señor descendió, El mismo se reveló de acuerdo con la Palabra, para mostrar que era verdad que Él está aquí. No hay engaño; no hay error.* Ahí está.

De manera que, la gente que dice creer el mensaje y duda de que la Parousia sea cierta, no conoce este mensaje. El hermano Branham acaba de decir ahí mismo: **Él está aquí. No hay engaño; No hay error.** No hay engaño. Es la verdad. No hay duda en ello.

Es la verdad. **Nosotros no presumamos nada más. Pongamos a un lado los razonamientos. Derribémoslos y tomemos la Palabra.** Tomen la Palabra y sigan adelante. La Palabra lo dijo.

Miren, Uds. dicen: **“Entonces la promesa es mía”**. Seguro. Pero Uds. pelearán por cada pulgada de ello hasta que estén sanos. Uds. tomarán todo—Uds. tomarán cada paso de ello. Es una batalla.

La promesa es de Uds. Eso fue una tierra prometida; ellos tuvieron que pelear para obtener cada paso que dieron en ella. Y la promesa es de Uds., pero Uds. pelearán por cada pulgada de ella.

¿No dijo Jesús: **Voy a prepararles un lugar?** Y él lo hace, y ustedes se benefician de su amor por todos los santos. No construyen su lugar allí. Él lo hace por ustedes. Él está construyendo un lugar para ustedes.

Juan 14:2 En la casa de mi Padre muchas moradas hay; si así no fuera, yo os lo hubiera dicho; voy, pues, a preparar lugar para vosotros.

Entonces la herencia no tiene nada que ver con lo que han ganado, simplemente se la entregan. Por quién es Ud. Es un regalo para Ud. por su simiente, de quien descienden.

Hebreos 10:23 Mantengamos firme, (¿Qué? ¿Qué vamos a mantener?) **sin fluctuar, la profesión de nuestra esperanza, porque fiel es el que prometió.**

No me importa lo que pase. Estén atentos al cumplimiento de la promesa de Dios. Como le dije a la hermana Neesha en Inglaterra, le dijeron a todo el país que, si no se vacunaban, Uds. saben, perderían el trabajo. A partir del viernes, en una fecha específica. Era lunes. Ella me envió un correo electrónico.

Ella dijo: no sé qué hacer si debería buscar trabajo o qué, pero creo que me despedirán el viernes. Le dije: **“Hermana Neesha, Dios siempre espera hasta medianoche. Siempre espera hasta medianoche”**. Como la novia estelar. A medianoche él entró, se la llevó a casa. Dios siempre espera hasta el último segundo para poner a prueba su determinación, poner a prueba la fe. Le dije: **“miren a Dios obrar”**. Y el viernes el Primer Ministro dijo: Ahora levantamos todas estas restricciones. Lo logró por un día, por un día. Me pasó con hermanos en el extranjero, en Australia. Lo mismo. Simplemente les dije: **“Tranquilos.”** Porque Él es nuestra paz.

Ahora, ¿cómo podemos aplicar esto en nuestras vidas?

I Juan 1:9 Si confesamos nuestros pecados, (¿Y qué es el pecado? Es nuestra incredulidad) **él es fiel y justo para perdonar nuestros pecados, y limpiarnos de toda maldad.**

Falta de sensatez. ¿Entonces, qué es el pecado? Es no creer la palabra. Digo, bueno, cuando llegué a este mensaje, tuve que hacer muchos cambios respecto a la palabra de Dios. Lo que yo creía que era, y ahora lo que Dios me mostró que es. ¿Es cierto? Bueno, si confesamos eso, Él es fiel a perdonarlo.

10 Si decimos que no hemos pecado, (Oh, siempre lo he creído) **le hacemos a él mentiroso, y su palabra no está en nosotros.**

Entonces tenemos que estar dispuestos a confesarlas. ¿Y qué es el pecado? Es nuestra incredulidad.

Santiago 5:13 *¿Está alguno entre vosotros afligido? Haga oración. ¿Está alguno alegre? Cante alabanzas.*

14 *¿Está alguno enfermo entre vosotros? Llame a los ancianos de la iglesia, y oren por él, ungíéndole con aceite en el nombre del Señor.*

Si están Uds. enfermos, no esperen a que le llamen al altar para orar. Confiese que necesita oración, pida oración y pídanles a los ancianos de la iglesia que les impongan las manos y sanarán. Están esperando que Dios venga a Uds. Tienen que acudir a Él.

15 *Y la oración de fe salvará al enfermo, y el Señor lo levantará; y si hubiere cometido pecados, (eso es incredulidad.) **le serán perdonados.***

16 *Confesaos vuestras ofensas unos a otros, y orad unos por otros, para que seáis sanados. La oración eficaz del justo puede mucho.*

¿Eso es una promesa o no? Y Dios solo está esperando por Uds., si quieren sanidad, vengan y pidan a los ancianos que oren por Uds. para la sanidad.

17 *Eliás era hombre sujeto a pasiones semejantes a las nuestras, (Escuchen, dicen Uds. como pasión. Sí. Huyó de Jezabel, ¿verdad? Sí, lo hizo. Tenía miedo.) y oró fervientemente para que no lloviese, y no llovió sobre la tierra por tres años y seis meses.*

18 *Y otra vez oró, y el cielo dio lluvia, y la tierra produjo su fruto. 19 Hermanos, **si alguno de entre vosotros se ha extraviado** de la verdad, y alguno le hace volver,*

20 *sepa que el que haga volver al pecador del error de su camino, salvará de muerte un alma, y cubrirá multitud de pecados.* (incrédulos).

Ahora, leo esto: "**Si alguno se desvía de la verdad**", porque hay muchas cosas de las que se desvía la mayoría de la gente en este Mensaje. Si creen en la Biblia, entonces, en el momento en que su hijo es bautizado, Dios está obligado a llenarlo con el Espíritu Santo".

Por eso es que un niño que sale y reconoce que debe morir a sí mismo, y es bautizado, entonces es inmediatamente elegible también para tomar la comunión y el lavamiento de pies.

Oh, pero ese niño solo tiene cinco años. ¿Y qué? ¿Y qué? No me importa. Dios no puso una especificación de edad a nadie.

Por eso es que un niño que sale y reconoce que debe morir a sí mismo, y es bautizado, entonces es inmediatamente elegible también para tomar la comunión y el lavamiento de pies.

La mayoría de la gente lee lo que dijo el hermano Branham: "*Tiene que ser purificado por el Santo Fuego de Dios*". Y interpretan eso como que tienen que recibir el bautismo del Espíritu Santo. Y esas mismas personas quieren determinar quién la ha recibido (el Espíritu Santo) y quién no. Las mismas personas.

Pero él no enseñó a lavarse los pies, ni a la comunión, que hay que haber recibido el Espíritu

Santo. Él dice: "**purificado por el Santo Fuego de Dios.**" Eso me suena a santificación. Eso suena a que están viviendo una vida que es la correcta.

El Futuro Hogar Del Novio Celestial Y La Novia Terrenal 64-0802 P:123 *Esta tierra no podría ser ahora un lugar para que se asiente el Cielo. Mirenla, el pecado. Tendrá que ser limpiada.*

Ningún hombre, ninguna persona, ninguna mujer, muchacho, muchacha, no me importa quién sea él, está capacitado de ir al púlpito, (¿por qué iría un muchacho o una muchacha al púlpito? Quizá cantar un especial o **predicar**) o **aun afirmar ser Cristiano, sin estar lleno con el Espíritu Santo.** Así que está hablando de profesar el cristianismo. Cristiano significa que soy como Cristo.

Entonces dice: *Uds. no tienen derecho a la cena del Señor, o a la comunión, el lavamiento de pies, o a nada, hasta que Uds. han sido limpiados por el Fuego Santo de Dios.* (Eso no es estar lleno del Espíritu Santo. Eso es ser purificado antes de que venga el Espíritu Santo.) *Ningún hombre tiene derecho de predicar a menos que Ud., como Moisés, se encuentre con El allá en aquellas tierras sagradas, con esa Columna de Fuego suspendida allí, donde él sabe dónde está. ¿Ven?*

Entonces habla de vivir una vida limpia, una que ha sido purificada, santificada. Y yo creo que eso incluye a todos los niños que son educados adecuadamente en este Mensaje, que son criados según él y lo viven. Ahí está la clave. Según él, están siendo purificados por el Santo Fuego de Dios (la Columna de Fuego).

Muchos padres juzgan a sus hijos por ser demasiado pequeños para tomar la comunión y participar en el lavatorio de pies. No hay una sola escritura que lo respalde. Si es hijo, no importa su nivel de madurez, sino si vive una vida limpia según este mensaje. Cuando digo este mensaje, me refiero a la Palabra de Dios.

El hermano Branham predicó la Palabra, y si no pueden encontrarla en la Palabra, tienen una comprensión errónea de lo que él dijo.

La prostituta que lavó los pies de Jesús con sus lágrimas y los secó con su cabello, si tuviera que tener al Espíritu Santo para lavar los pies, Jesús la habría detenido, no la habría animado.

Los 12 apóstoles que participaron con Jesús tanto en la Comunión como en el lavamiento de pies ninguno tenía el Espíritu Santo en aquel momento, ¿correcto? ¿O tienen alguna idea más allá de que las escrituras nunca se han dicho? En otras palabras, creen Uds. que saben más. Muy bien.

Entonces, si su hijo ha sido bautizado, permítanle tomar la cena del Señor y lavarse los pies, la experiencia cambiará su vida.

Y si no permiten que su hijo bautizado lo tome, Ud. es responsable de frenar su progreso en la paternidad. Están impidiendo que crezcan hasta convertirse en hijos completamente maduros.

Por eso vemos tanto en el mensaje. Tantos hijos dejando el mensaje. ¿Por qué? Porque sus padres no se lo permitieron.

El hermano Billy Paul dijo que el mayor error que cometió fue cuando su hijo tenía 5 años y no permitió que su hijo se bautizara porque no creía que tuviera la edad suficiente.

El Hermano Branham incluso le dijo que fue un gran error. Sí, el Hermano Branham le dijo que fue un gran error. ¿No creen Uds. que esta interpretación tiene algo de fundamento? Y el hijo de Billy nunca volvió a bautizarse hasta que tenía veintitantes años. Así que lo arruinó durante 15 años. ¿Por qué? Porque su padre no lo dejó. Miren todos esos años perdidos.

El hermano Branham habló del hermano Neville y de cómo le parecía tan adorable que él, un hombre mayor, lavara los pies de los hijos de la hermana Hattie Wright cuando eran pequeños. Así que no cometan Uds. el mismo error que cometió Billy Paul con su hijo.

Si su hijo es lo suficientemente mayor y quiere bautizarse, déjenlo en paz y luego déjenle comulgar y lavarse los pies. Siéntense y explíquenles por qué hacemos esto. No digan, bueno, no tiene al Espíritu Santo. ¿Cómo saben que tienen al Espíritu Santo? ¿Cómo lo saben? Algunas personas decían: bueno, Brian se equivoca, porque mi nieto quería lavar pies. Y pude, estaba dispuesto a lavarle los pies. Me pareció una gran experiencia docente. Y tuvimos a algunas personas, oh, se equivoca. El profeta dijo: Tienen que tener al Espíritu Santo. Y yo dije, miren a su propia familia. Toman la comunión y viven en el adulterio. Oh, pero son sus hijos. No sea hipócrita. Como dije, el hermano Branham habló, puedo mostrarles la cita, hermano Neville, de cómo le parecía tan adorable que, de anciano, lavara los pies del hijo de la hermana Hattie Wright cuando eran pequeños.

El hermano Branham habló del hermano Neville, puedo enseñarles la cita, y de cómo le parecía tan adorable que él, un hombre mayor, lavara a los hijos de la hermana Hattie Wright cuando eran pequeños. Así que no cometan el mismo error que cometió Billy Paul con su hijo.

Entonces no cometan el mismo error que cometió Billy Paul y nieguen a su hijo o a su hija.

Miren, déjenme decir esto. Si se bautizan y luego siguen haciendo cosas malas, cuando sean lo suficientemente mayores pueden querer bautizarse de nuevo, pero no es necesario. ¿Solo se lavan y se dan un baño una vez? No, ¿verdad? No, lo toman cada vez que necesitan una limpieza. Muy bien. En otras palabras, no digo que se bauticen cada vez y que se limpien. Solo digo que lo pongan bajo la sangre de Cristo y estarán limpios. ¿Bien? Dijo que es un "**sacrificio de una vez por todas**".

Hechos 2:38 dice: "*Pedro les dijo: Arrepentíos, y bautícese cada uno de vosotros en el nombre de Jesucristo para perdón de los pecados; y recibiréis el don del Espíritu Santo.*"

¿Habrá puesto Dios un límite de tiempo? ¿Dijo, bueno, en tres meses y dos días, van a recibir el Espíritu Santo?

Esa es una promesa de Dios, nunca puso un plazo con esa promesa, dijo: hagan esto y yo lo haré. Luego añadió: **39 Porque para vosotros es la promesa, y para vuestros hijos,**

Muchos padres piensan que el hijo no es capaz de decidir. Tengo que tomar la decisión por él. Pues entonces el hijo nunca podrá ser salvado porque nunca ha tomado la decisión de salvarse. ¿Ven lo equivocado que es ese pensamiento? Bueno, lo tengo, pero mis hijos no pueden tenerlo hasta que yo lo diga. Bueno, quizás no lo tengan. Muy bien. Pedro les dijo: bautízaos, cada uno de vosotros. ¿Correcto?

39 Porque para vosotros es la promesa, y para **vuestros hijos, y para todos los que están lejos; para cuantos el Señor nuestro Dios llamare.**

¿Ven? este gran error doctrinal en el mensaje está circulando por todas partes. Y yo no sé dónde empezó. Quizá empezó entre pentecostales que se convirtieron en creyentes del mensaje. Lo que sea. Yo no sé. Lo único que sé es que está mal. Es decir, una prostituta lavando los pies de Jesús. Y Él lo permitió. No tenía al Espíritu Santo. Los 12 discípulos no tenían el Espíritu Santo. Tuvieron que esperar hasta que lo consiguieron, ¿saben? Pero tenían lavado de pies de comunión. ¿Entonces adivinen qué? Les preparó. Y luego se fueron y se quedaron con el tiempo. Esos son sus hijos, hermano, hermano y hermana. Esos son sus hijos, sin duda.

No dice que sea solo para Uds., incluye a sus hijos si ellos hacen lo mismo que Uds. Arrepentíos y bautícese. No hay requisito de edad. Eso ha sido añadido por hombres. Eso solo, los hombres añadieron este requisito. Dios no lo hizo.

Tratando De Hacer Un Servicio A Dios Sin Ser La Voluntad De Dios 65-0718M P:95 **Él lo ha hecho siempre, cumple Su promesa a nosotros.** Toda promesa que Él ha hecho, Él la ha guardado. **¿Les ha dicho Él qué sucedería, y sucedió?**

Yo traigo los cielos y la tierra hoy ante Uds., en un reto. ¿Ha dicho Dios alguna vez algo que Él no ha cumplido y hecho exactamente lo que Él dijo que haría por nosotros?

De manera que, cuando ese hijo diga, mamá, papá, ¿puedo bautizarme? De verdad quiero vivir para Cristo. No le nieguen a partir de entonces, más les vale que les enseñen. De hecho, deberían enseñarles antes. Pero luego observen el crecimiento, y cuando tomen la comunión, observen el crecimiento, y se convertirán. Miren, yo quiero a mis nietos, y miro al pequeño Eli. Todavía es pequeño, sí, pero es un hombre pequeño. Vale, no la película, pero es como un hombre en un cuerpo pequeño.

Y cuando se bautizó y empezó a comulgar, he visto crecimiento en ese muchacho. Es simplemente tremendo. Pasó de ser un niño inquieto a un verdadero hijo de Dios. Y estoy orgulloso de él. Muy bien. También estoy orgulloso de William. Muy bien.

¿No lo ha hecho exactamente como Él dijo que lo haría? Eso es exactamente. Así continuará Él haciéndolo. Sólo no le añadan. No le quiten.

Sólo créanlo y caminen humildemente delante del Señor su Dios, porque nos estamos acercando al momento de entrar a la Tierra.

Y, por cierto, Hermana Lisa, cuando vi a su hijo la semana pasada, era un muchacho diferente. Estoy orando por él porque algo está pasando. Se veía muy bien. De hecho, el hermano John de Noruega me preguntó. Estaba viendo la transmisión y dijo: "¿Quién es ese joven de la iglesia?". Le dije: "Sí, es a quien vio antes con el pelo alborotado, y ahora lo tiene todo arreglado y todo lo demás parece cristiano, se comporta como un cristiano". Y le dije: "Algo está pasando". Así que ore por estos niños, *para que Dios termine lo que comenzó.*

Así continuará Él haciéndolo. Sólo no le añadan. No le quiten.

Sólo créanlo y caminen humildemente delante del Señor su Dios, porque nos estamos acercando al momento de entrar a la Tierra. Oh, qué maravilla oír eso.

Entonces, Uds. no regresarán, Uds. no regresarán a este tipo de vida otra vez. Uds. regresarán como un ser inmortal.

Uds. saben, no puedo esperar. O sea, tengo que esperar, pero lo estoy deseando. Todo lo que no me gusta de mí mismo, puedo empezar a gustarme. ¿Correcto? Cada pequeño "ismo" que, o bien crecí así o llegué a ser así. Uds. saben, dice que **Dios está obrando en mí el querer y luego el hacer**.

Uds. regresarán, cuando el pecado es quitado, cuando Satanás es atado, y por mil años vivirán sobre esta tierra que el Señor su Dios les ha dado.

Estoy deseando pasar ese tiempo con mi esposa en cuerpos que no estén ligados a estos cinco sentidos.

“Porque los mansos heredarán la tierra”.

“Bienaventurado el que guarda todos Sus mandamientos, para que él pueda tener derecho de entrar en la Ciudad”. “Porque afuera están los hechiceros, mentirosos, fornicarios, y perros. (Esos son prostitutas. Esos son nuestros “titulares de prensa”, ¿de acuerdo? ¿vale?) Ellos no entrarán allí adentro”.

Sólo es para los Redimidos, y para aquellos que andan en Sus mandamientos.

¿Quién Es Este Melquisedec? 65-0221E P: El hermano Branham dijo: *Inclinemos nuestros rostros para orar. Amado Padre Celestial, oímos este canto de Sólo Creed, nos hace saber que eso es todo lo que tenemos que hacer para heredar cualquiera de las promesas de Dios, sólo creerlas.*

Porque está escrito: **“A los que creen todo les es posible”**. (Ya he leído esto, pero lo voy a leer de nuevo.) Mientras clamamos, como el hombre que tenía el niño epiléptico: **“Señor, ¡creo! Ayuda mi incredulidad”**. Te damos gracias por Tu gran poder, Tu gran revelación de Ti mismo a nosotros en estos últimos días.

Hace a nuestro corazón muy feliz y alegre, el saber que hemos entrado en contacto con el Dios viviente; Quien lo vindica a su vez en evidencias físicas y materiales, como Él lo hizo en los días pasados, y como Él lo ha prometido para este día.

Estamos tan agradecidos Contigo, nuestro Dios. Este día oscuro donde nadie parece saber en qué dirección ir, estamos tan contentos de que encontramos la zona de seguridad, el refugio. Ahora bendícenos esta noche, Señor, mientras hablamos de Tu Palabra. Y las promesas que son dadas a nosotros, **que las nutramos en nuestros corazones, las atesoremos con reverencia, y las obedezcamos con una verdadera disciplina piadosa**. Porque lo pedimos en el Nombre de Jesús. Amén.

La Brecha 63-0317E P:31 Ahora, ahora, Pablo. Leamos un poco. Tengo aquí algunas Escrituras y pienso que las debemos leer. Ahora, todos abramos; Pablo, en **Efesios 1**.

Veo que muchos están escribiendo. Tienen sus libretas y están apuntando las Escrituras, marcándolas en sus Biblia, formando una cadena. Así que—que eso es muy bueno. Me da gusto que hagan eso, luego lo estudian en sus casas.

¿Ven? Y—y si Uds. mismos lo estudian, entonces lo entenderán mejor. ¿Ven? Estúdienlo y pídanle a Dios que les ayude a entender. Ahora leamos una—una Escritura que tengo apuntada. **Efesios 1:13 y 14: En él también vosotros, habiendo oído la palabra de verdad, el evangelio de vuestra salvación, y habiendo creído en él, fuisteis sellados con el Espíritu Santo de la promesa, que es las arras de nuestra herencia hasta la redención de la posesión adquirida, para alabanza de su gloria. ¿Ven?**

Dejando Escapar La Presión 62-0513E P:51 Ahora, no sólo eso, sino que Él nos dio la promesa. ¿Qué fue? **Él nos dio las arras de nuestra heredad.**

En otras palabras, cuando se llega al lugar donde fuimos bautizados y ahora se tiene el Espíritu Santo, esa es la garantía, el enganche. Nadie más puede venir a comprar su casa. En otras palabras, es suya. Ese es el contrato. Bien.

Él nos dio las arras de nuestra heredad. Él dijo: “Ahora para probarle esto a cada creyente: **Uds. ahora están caminando aquí abajo en incredulidad;**

Uds. no creen la Palabra. Uds. están caminando en pecado, en las cosas del mundo. Pero **él que en Mí cree tiene Vida Eterna, una Vida que no puede morir**”. Noten, ahora, cuando recibimos Su Espíritu, nosotros que una vez estuvimos muertos en pecado y transgresiones, Él nos da un nuevo Nacimiento; Vida nueva. ¿Qué hace Él? Él...

Nosotros morimos y somos sepultados, en Jesús. Nosotros resucitamos en el Espíritu, de las cosas mundanas a las cosas Celestiales. Y en esta noche “nosotros estamos sentados juntamente en lugares Celestiales en Cristo Jesús”.

La Manera De Un Verdadero Profeta 62-0513M P:34 Mientras el mundo de afuera está diciendo que estamos locos, sin embargo, toda la tierra nos pertenece. “¿Cómo piensan heredarla”? Cuando—como he dicho, Abraham (¿ven?), él estaba en la tierra prometida, **Dios se la había dado a él.**

Lot fue capturado por algunos bandidos renegados, llevado lejos. (Ese era su sobrino.) ¡Muy bien! **Todo lo que estaba en esa tierra le pertenecía a Abraham.** Y él no era un guerrero; **él nunca había peleado. Él no tenía guerreros con él; él tenía algunos siervos.**

Pero cuando él vio aquello, que el diablo había venido y le había robado algo que era una promesa para él, **él armó a sus siervos y él mismo tomó un arma.**

Adopción # 4 60-0522E P:81 **En él...vosotros, habiendo oído la Palabra de la verdad, el evangelio de vuestra salvación, ... Ahora recuerden, ¿qué salvación tienen ellos? Estos eran—éstos eran Cristianos Efesios.** Ellos, ahora miren, ¿se fijaron Uds. en los **Corintios?** Él siempre tenía que decirles: “Cuando estoy entre vosotros, uno tiene lengua, uno tiene lengua, uno tiene salmo, uno tiene profecía, uno tiene...”

¿Ven?, él no les podía enseñar nada, porque ellos siempre estaban deseando esto, aquello o lo otro. Esta gente tenía la misma cosa, pero ellos lo tenían en orden.

Él nunca les enseñó a los **Corintios** nada así, él no podía, la iglesia no estaba en orden para enseñarlo. Ahora, él le podía enseñar a esta gente lo real. ... *lo cual, vuestra salvación, y habiendo creído en él, fuisteis sellados con el Espíritu Santo de la promesa, Que es las arras...* (oh, que yo no pase eso)... *las arras de nuestra herencia hasta...redención de la posesión adquirida, para alabanza de su gloria. (¡Fui!)* (Recuerden, Gloria es la Doxa.)

Hebreos Capítulo 6 57-0908E P:66 *Entonces fíjense en esto, ahora, mientras nos acercamos al fin. El versículo 11. Pero deseamos que cada uno de vosotros muestre la misma solicitud hasta el fin, para plena certeza de la esperanza, a fin de que no os hagáis perezosos, sino imitadores de aquellos quien, que por la fe y pacientes heredan la promesa.* Ahora, un comentario más aquí.

Porque cuando Dios hizo la promesa a Abraham, no pudiendo jurar por otro mayor, juró por sí mismo, diciendo: *De cierto te bendeciré con abundancia y multiplico, te multiplicaré grandemente.* ¡Cuando Dios encontró a Abraham!

Ahora, **Abraham recibió el pacto sin merecerlo, en lo absoluto.** El pacto fue hecho con Abraham; todo es absolutamente gracia. Abraham no era un hombre mejor; no era un hombre de santidad; él simplemente era un hombre común.

Y Dios, **por elección, eligió a Abraham por cuanto Dios lo eligió; no fue porque Abraham lo quería, o porque Abraham hizo esto; porque él fuera un hombre bueno, porque tuviera algún mérito; sino que era la elección de Dios.** Y Dios escogió a Abraham.

Hebreos 9:15 Así que, por eso es mediador de un nuevo pacto, (Ese es Cristo Jesús.) para que interviniendo muerte para la remisión de las transgresiones que había bajo el primer pacto, los llamados reciban la promesa de la herencia eterna.

Herencia eterna. En resumen, ¿qué es la herencia? Es la palabra de Dios manifestada; cada promesa de Dios es suya y les pertenece.

Hebreos 6:12 *a fin de que no os hagáis perezosos, sino imitadores de aquellos que por la fe y la paciencia heredan las promesas.*

Gálatas 3:18 *Porque si la herencia es por la ley, ya no es por la promesa; pero Dios la concedió a Abraham mediante la promesa.*

Y Dios les dio Su promesa de Aclamación, Voz y Trompeta. Que no solo escucharán el mensaje, que es la Aclamación, que es la primera parte de la promesa, sino que también escucharán la Voz y la Trompeta. Y también recibirán el cambio. Y también verán a los hermanos que nos precedieron. Anhelamos ese momento. En el nombre de Jesús. Amén.

Inclinemos nuestros rostros en oración.

Padre misericordioso, estamos muy agradecidos por Tu palabra, Señor. Parece que mejora cada vez más a medida que entendemos más y más. Y Padre, solo te pedimos que estés con nosotros y nos ayudes, Señor, como dije hace unas semanas, que nuestros sueños, que nuestros

pensamientos nocturnos, sean verdaderamente sobre el gran desarrollo de Tu Palabra. En el nombre de Jesús oramos. Amén.

*Traducido Por: Hno. Mario Nina
Enero, 2026 – Santa Cruz, Bolivia*